

Naufrage près de Crotona : « que soient arrêtés les trafiquants d'êtres humains ! »

Paroles du pape François après l'angelus

MARS 06, 2023 19:43 [HÉLÈNE GINABATANGÉLUS](#)

Le pape François a lancé un vibrant appel afin que « soient arrêtés les trafiquants d'êtres humains » et « qu'ils ne continuent pas à disposer de la vie de tant d'innocents ! », une semaine après le naufrage survenu le long des côtes calabraises, le 26 février dernier.

Le pape François a de nouveau exprimé sa « douleur » pour la tragédie survenue au large de Cutro, près de Crotona, au terme de l'angelus, dimanche 5 mars 2023, de la fenêtre du Palais apostolique du Vatican. Environ 25 000 personnes étaient présentes pour la prière mariale, Place Saint-Pierre, selon les estimations de la Gendarmerie vaticane.

« Je prie pour les nombreuses victimes du naufrage, pour leurs proches et pour les personnes qui ont survécu », a assuré le pontife.

« Que les voyages de l'espoir ne se transforment jamais plus en voyages de la mort ! Que les eaux limpides de la Méditerranée ne soient plus ensanglantées après des accidents aussi dramatiques ! », a-t-il martelé. Et « que le Seigneur nous donne la force de comprendre et de pleurer », a conclu le pape.

Le pape François avait remercié tous ceux qui leur ont porté secours et ceux qui les accueillent, au terme de l'angelus du 27 février dernier. « Que la Vierge Marie soutienne nos frères et sœurs », avait-il invoqué.

Plus de 70 morts, dont un grand nombre d'enfants, c'est le bilan encore provisoire, après qu'un bateau de pêche surchargé s'est écrasé contre des rochers de la côte calabraise, en raison du mauvais temps. Les passagers venaient d'Iran, du Pakistan et d'Afghanistan.